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Landesförderung von E-Mobil Ladestationen 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Brücher, 

 

die SPD-Ratsfraktion beantragt, der Ausschuss möge beschließen: 

Die Verwaltung wird gebeten, das neue Landesprogramm zur Förderung von Ladepunkten 

für Elektrofahrzeuge sowie weitere Fördermöglichkeiten in Bezug auf Elektromobilität in den 

Fokus der Öffentlichkeit zu bringen. Zudem möge die Verwaltung in der kommenden Sitzung 

des Umweltausschusses darstellen ob, und wenn ja inwieweit, die Stadt Wuppertal 

potentielle Antragsteller bei der Beantragung der Förderung unterstützen kann. 

Begründung: 

Am 16. Oktober 2017 ist ein neues Förderprogramm des Landes NRW für die Normallade-

infrastruktur von Elektrofahrzeugen gestartet: Unternehmen sowie Privatpersonen können 

für die Installation einer Ladesäule auf ihrem Grundstück finanzielle Förderungen beim Land 

beantragen. 

(vgl. auch: https://www.bezreg-arnsberg.nrw.de/presse/2017/10/152_17_10_18/index.php) 

Zudem gibt es für Wuppertal bereits ein Förderangebot für den Ausbau von Ladestationen 

für E-Mobile aus dem WSW-Klimafonds der WSW Energie & Wasser AG.  

 

Wir begrüßen die Förderung der E-Mobilität. Um Förderprogramme für Wuppertal gut 

ausschöpfen zu können ist es wünschenswert, detaillierte Informationen zu den 

Programmen der Öffentlichkeit bzw. potentiellen Antragstellern zur Verfügung zu stellen und 

Unterstützung bei der Antragstellung zu bieten. 

https://www.bezreg-arnsberg.nrw.de/presse/2017/10/152_17_10_18/index.php


 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Frank Lindgren 

Sprecher der SPD-Fraktion 
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